

コミュニティ交流広場

芝張りワークショップ

阿武隈川右岸に整備中のコミュニティ交流広場では、9月20日21日の両日、ボランティアの皆さんによるパークゴルフ場の芝張り作業が行われました。作業には地元高木の町内会や浪江町自治会の皆さんら約80人が参加しました。約1,000平方メートルの土地に一枚一枚、芝を敷き詰めながら交流を深めました。



芝を敷き詰める参加者

コミュニティ交流広場は、今年11月に工事が完了する予定で、パークゴルフ場9ホールが整備されます。供用開始は来年、芝生の状態が整いしだい開始する予定です。

屋内運動場

「まゆみアリーナ」引渡し式



工事施工者から鍵が引き渡されました

関下地区内に整備を進めてきた屋内運動場「まゆみアリーナ」が完成し、9月26日に引渡し式が同施設で行われました。本宮市関係者や施工者ら約20人が出席、工事施工者から高松市長に鍵が引き渡されました。高松市長は「子どもたちの体力向上につながれば」「市と市民が一緒になってこの施設を育てていきたい」とあいさつしました。

まゆみアリーナは、フットサルコート2面を整備し、フットサルのほか、野球・テニスの練習などに使用できます。今後は10月30日に落成式を行い、11月1日にオープンする予定です。

カフェさとやま

白沢地区に認知症カフェ開所

認知症の人とその家族を支援する認知症カフェ「カフェさとやま」が、10月3日、市内和田のレストラン「トレンテビアンコ」内にオープンしました。ボランティアグループの佐藤カネ子代表と高松市長、安積福祉会の渡辺勝博理事がケーキカットをし、開所を祝いました。



開所を祝いケーキカット。右から渡辺勝博理事、佐藤カネ子代表、高松市長

カフェさとやまは、ボランティアグループ12人が運営し、毎月第1月曜日の午前10時30分から午後12時30分まで開催されます。参加費は200円で、なんでも話せる情報交換の場として活用されます。

本宮第一中学校

耐震補強改修工事が完了



耐震補強改修工事が完了した本宮第一中学校の南校舎

昨年の6月から進めてきた本宮第一中学校南校舎の耐震補強改修工事が10月7日に完了しました。小中学校施設の耐震化工事は、今回の工事完了によりすべて終了となりました。

今回の工事では施設の耐震化と同時に、校舎全体の改修を行いました。南校舎は平成26年度に工事を終えている北校舎と同じく、内装の木質化によって木のぬくもりが感じられる建物に生まれ変わりました。また、エレベーターやスロープを整備するなど、バリアフリー化を図り、安心かつ快適な学校生活が送れるようになりました。

小学校鼓笛パレード

交通安全を願いパレード

小学校鼓笛パレードは、9月27日みずいろ公園をスタート、中央公民館をゴールに開催されました。市内7校の5・6年生を中心に594人が鼓笛隊となり、福島県警察音楽隊・人権擁護委員・交通安全母の会の皆さんらと行進し交通安全を訴えました。児童はカラーフラッグ隊をはじめ、華やかに太鼓やトランペットなどを演奏し、中心市街地を30分近く練り歩きました。

高松市長からは「一生懸命練習した鼓笛を通して、交通安全、防犯運動に努めましょうと伝えてください」と激励のあいさつがありました。



市街地を練り歩いた鼓笛パレード

百歳賀寿

竜石堂マツエさん祝100歳

竜石堂マツエさん（高木）が10月16日で満100歳を迎えられました。百歳賀寿贈呈式は特別養護老人ホームぼたん荘で行われ、県知事・市長から賀寿が贈られました。



100歳を迎えた竜石堂さんを囲んで

都市計画審議委員

16人に委嘱状を交付

10月12日、「第1回本宮市都市計画審議会」が市役所で開かれ、市長から委員の皆さんに委嘱状が交付されました。審議会では、都市計画道路の計画決定や変更などを審議していきます。



高松市長から委嘱状が交付されました

相模女子大学

学生が稲刈りを体験

10月7日から9日の3日間、相模女子大学の学生の皆さん13人が本宮市を訪れました。市内青田の水田で、学生の皆さんが5月に田植えを行なった古代米を収穫しました。



一株一株丁寧に稲を刈り取る学生の皆さん

東京もとみや会通信 その18

『もとみやの夏ーマチュピチュ古代アンデス文明展と夏祭り盆踊り参加ー』

東京もとみや会の会員の方が「日本マチュピチュ協会」の理事をやっている関係で、8月14日は二本松市市民交流センターで行われた「マチュピチュ村創設者・野内与吉と古代アンデス文明展」を見学、そして孫の野内サセル良郎氏の「野内与吉とその生涯」の講演を聞きました。（本宮市も後援団体となっていました）近隣に子孫孫語り継ぐことのできる素晴らしい業績を残した方がいたことは誇りに思っても良いことではないでしょうか。

翌15日はもとみや夏祭りのしらさわ会場での盆踊りに初参加、16日はもとみや会場での参加と、ことしの夏はフル回転でした。会員の某君の話では、しらさわの踊りは女踊り、もとみやの踊りは男踊りだそうです（本当？）もとみや会場では、本宮市出身の民謡歌手 福本えみさんも、盆唄を歌う間に、会員として私たちの踊りの中に入って花を添えて下さいました。

また、福本副会長（写真左端）が2年連続の個人賞をいただきました。（拍手）どちらの会場も盛況で、本宮市の今後の復興と発展の活力を感じた次第です。

入会およびお問い合わせは、下記「東京もとみや会」事務局へ  
千葉県柏市南逆井6-3-13 野地 博 ☎04-7175-0517 Eメール：hiroshi-nj@jcom.home.ne.jp



東京もとみや会 理事  
山崎清博さん

こんにちは！市長です vol. 49



本宮市長  
高松 義行

「秋のひととき」

皆さん、こんにちは。朝夕めつつきり寒くなり、街路樹の葉もすっかり色づいて秋の深まりを感じます。

米の収穫作業が最盛期を迎えており、米の全量全袋検査も順調に進んでいます。今年もおいしい本宮の米の安全安心を発信し、風評払拭へ積極的につなげてまいります。

小学校と幼稚園に埋設しておりました除染土壌につきましては、夏休み期間中に市内3カ所の仮置場へ一時的に保管しておりましたが、このたび仁井田地区の瀬戸川仮置場から中間貯蔵施設への輸送を10月6日より開始しました。瀬戸川仮置場には、学校分として1,307袋が保管されており、輸送期間に1カ月程度を予定し大型ダンプにて輸送するものです。その後は、白岩地区・糠沢地区の仮置場からの輸送が順次行われる予定です。作業に当たっては充分な安全確保と円滑な搬出作業、及び交通対策を最優先にした輸送を要請して参りたいと考えております。

さて、本宮市誕生10周年記念事業の一環として、NHKラジオ第1「真打ち競演」の公開収録が9月28日にサンライズもと

みやにおいて行われました。当日はあいにくの雨模様でしたが、たくさんの方にお越しいただき、多くの笑顔であふれ、大盛況のうちに終了しました。収録では、出演者と観客との楽しいやりとりもあり、会場が大きな笑い声に包まれていました。そんな会場の熱気をお伝えする番組が11月12日・19日に放送されますので、笑いの競演のひとつを是非お聴きいただければと思います。

また、第10回もとみや駅伝競走大会が開催されました。当日は秋晴れの空が広がる絶好の駅伝日和の下、もとみや路を小学生から一般までの5部門に54チームの選手皆さんが参加され、力強い走りですごい走りを見せていただきました。本年も友好都市市協定を結ぶ埼玉県上尾市から2チームの特別参加をいただき、大会を盛り上げていただきました。選手の皆様、大会運営にご尽力をいただきました関係者の皆様、そしてコース沿道から大きな声援をいただきました皆様に御礼申し上げます。

10月21日から3日間、本宮の秋を彩るもとみや秋祭りが行われます。この号が発行される前に終了しておりますが、関係者の皆様、お祭りに参加され盛り上げていただきました市民の皆様、心から感謝申し上げます。同時に、皆様にとりまして、楽しく心に残る秋祭りとなれば幸いです。寒さも増してまいりますので、体調管理に充分ご留意のうえお過ごしください。

(10月19日執筆)